



PARROQUIA SANTA EUGENIA

DOMINGO 19 DICIEMBRE DE 2021

IV DOMINGO DE ADVIENTO

1ª lectura: Miqueas 5, 1-4

Sal.: 79, 2ac. 3c. 15-16. 18-19

2ª lectura: Hebreos 10, 5-10

Evangelio: Lucas 1, 39-45

En aquellos mismos días, María se levantó y se puso en camino de prisa hacia la montaña, a una ciudad de Judá; entró en casa de Zacarías y saludó a Isabel.

Aconteció que, en cuanto Isabel oyó el saludo de María, saltó la criatura en su vientre. Se llenó Isabel del Espíritu Santo y, levantando la voz, exclamó:

«¡Bendita tú entre las mujeres, y bendito el fruto de tu vientre! ¿Quién soy yo para que me visite la madre de mi Señor? Pues, en cuanto tu saludo llegó a mis oídos, la criatura saltó de alegría en mi vientre. Bienaventurada la que ha creído, porque lo que le ha dicho el Señor se cumplirá»

CARTA DE ADVIENTO Y NAVIDAD

Querida Familia:

Llegamos a la última semana de Adviento de la mano de nuestra Madre María en su visita a Isabel. Un gesto de amor se convierte en una auténtica manifestación del Espíritu Santo, que santifica al Bautista y llena de su alabanza a Isabel, como después sucederá también con su marido Zacarías. Es el poder del Amor de Dios, que convierte esa casa de los ancianos esposos en un hogar de bendición y alegría por la presencia de Jesús, gestándose en las entrañas de María.

La venida de Cristo es la auténtica revolución que cambia la historia de la humanidad, la **REVOLUCIÓN DEL AMOR**, que tiene como punto de partida la renuncia a uno mismo en favor de los demás, encontrando en ello una nueva plenitud. El amor transforma y hace bella la vida, no desde el romanticismo o la satisfacción del propio placer en todas sus formas, sino en la belleza de la persona que se ofrece pacientemente por el bien de los que ama. Dar mi tiempo, dar mis cualidades, ¡darme a mí mismo! Sin cálculos ni comercios porque el verdadero amor tiene como premio el mismo hecho de amar.

Así lo recuerda el último fragmento de la carta de Adviento escrita para nuestra Familia parroquial:

Cuarto Domingo: “PONTE EN CAMINO”. Nuestra Madre María da testimonio de que la vida merece la pena cuando somos “ofrenda”. ¿Quieres ofrecerte? ¿Quieres poner tu corazón como prenda para ganar corazones? ¿Quieres ocuparte de Dios y dejar que Él se ocupe de ti? Así serás libre de tu “yo” para amar...entonces tu alegría será completa.

Querida Familia: ¡Feliz domingo, Día del Señor!



VIDA PARROQUIAL

CELEBRACIONES DE ADVIENTO Y NAVIDAD

19 diciembre: En todas las Eucaristías se bendecirá la imagen del Niño Jesús que se pondrá en los hogares y se inaugurará el árbol de Navidad con los adornos realizados por cada familia). **COLECTA EXTRAORDINARIA EN FAVOR DE CÁRITAS PARROQUIAL.**

21 diciembre: A las **18:00h** Festival de Navidad de primero de Comunión en el Templo.

Entrega de las cestas de Navidad a las familias necesitadas de nuestro barrio.

22 diciembre: A las **18:00h:** Festival de Navidad de segundo de Comunión en el Templo.

24 diciembre:

- **19:30h:** Misa de la Víspera de Navidad.
- **21:00h:** Cena parroquial de Nochebuena (apuntarse previamente informando a los sacerdotes)
- **24:00h:** Misa de Medianoche (Gallo) de la Navidad del Señor.

25 diciembre: SOLEMNIDAD DEL NACIMIENTO DEL SEÑOR (Eucaristía de **10h, 11h, 12h, 13h, 19:30h**).

26 diciembre: DÍA DE LA SAGRADA FAMILIA (en cada Eucaristía se renovarán las promesas del santo matrimonio con los esposos presentes).

Desde el comienzo del Adviento, **los videos diarios** sobre el comentario al Evangelio, así como las **catequesis parroquiales** de los miércoles a las **20:30h** por el canal YouTube de la parroquia estarán dirigidos para ayudarnos a profundizar en la conversión a la que nos llama el Espíritu en el lema **“Jesús viene en familia”**.



Esta primera mitad del curso ha venido acompañada de grandes noticias. Por fin hemos podido relataros en nuestro boletín las distintas convivencias y demás actividades que, después de tanto tiempo, se han podido volver a realizar en nuestra parroquia. Ahora le ha llegado el turno al grupo de Jóvenes, que el pasado fin de semana realizaron sus propias convivencias.

Esta salida no tuvo el formato que acostumbramos a contaros. En vez de el viernes, en este caso los Jóvenes se desplazaron el sábado hasta el Escorial, donde pudieron disfrutar de una plácida estancia y alejarse del ruido de la rutina en un pequeño albergue de la zona. A través de distintas dinámicas y oraciones se sumergieron en un viaje que, pasando por distintas etapas, les acabaría llevando hasta Belén y les ayudaría a estar preparados para asistir al nacimiento de Jesús.

Nuestros jóvenes hermanos realizaron el camino de los pastores, abriendo sus mentes al asombro de las pequeñas cosas que nos regala el señor. Más tarde, acompañaron a los Reyes Magos en su camino para reconocer a Jesús como el rey de nuestra vida, aprender a rezarle y recibir su misericordia.

Llegó el domingo y ahora tocaba madrugar para realizar una ruta rumbo a la silla de Felipe II y continuar así el viaje que habían emprendido el día anterior. La siguiente etapa los llevaba a través del desierto, donde el silencio permite calmar el ruido que llevamos dentro, y más tarde la vuelta a Nazaret.

Para terminar este viaje, antes de realizar la vuelta a casa, se culminó la convivencia de la mejor manera posible: celebrando la eucaristía juntos y en familia, compartiendo todos los regalos que el señor había puesto en sus corazones.